



#INFORMALASEGOB

Avanza el desarme

CIUDADANOS HAN CANJEADO MIL 550 ARMAS DE FUEGO

POR F. GARCÍA Y N. GUTIÉRREZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

En cinco meses, el gobierno federal ha canjeado mil 550 armas y artefactos de fuego gracias a la estrategia "Sí al desarme, sí a la paz", informó Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Gobernación.

Al participar en el informe de seguridad, la funcionaria expuso que entre los artefactos de fuego intercambiados por dinero en efectivo se encuentran mil 17 armas cortas, 405 armas largas y 128 granadas, además de diver-

sos cartuchos y cargadores.

"Continuamos con 'Sí al Desarme, Sí a la Paz', que inició el 10 de enero, para prevenir accidentes en casa por el uso de armas de fuego, a través de la cual hemos instalado módulos para el canje anónimo en 7 entidades, esto con la ayuda de la Iglesia católica y la Secretaría de la Defensa Nacional", indicó.

Frente a la presidenta Claudia Sheinbaum, Rodríguez adelantó que el 14 de mayo, se implementará en la Catedral de Puebla la estrategia. En ese sentido, también resaltó que el viernes concluyó esta acción, pero en Tijuana, donde se intercambiaron 97 armas cortas, 70 armas largas, dos granadas y nueve mil cartuchos, 5 mil cápsulas detonantes, así como 22 fusiles semiautomáticos. ●

3

MIL 600
JUGUETES
BÉLICOS HAN
DADO NIÑOS.

10

DE ENERO
INICIÓ LA
ESTRATEGIA
EN MÉXICO.



FOTO: ESPECIAL

• **MAÑANERA.** La secretaria Rosa Icela Rodríguez dio el corte de caja.